
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1094/2022 der SPD im Ortsbeirat betreffend Nachmittagsbetreuung 
für Grundschulkinder (SPD) 
hier: ein zusätzliches Angebot für die Altstadt? 
 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
 
1. Wie ist der Stand der Gespräche zwischen Bistum und Stadt? Ist die Verwaltung optimis-
tisch, dass die Altstadt bald eine zusätzliche Nachmittagsbetreuung für Grundschulkinder er-
halten wird? 
 
Nach einem ersten Gespräch ist die Verwaltung optimistisch. Das Bistum Mainz hat sein An-
gebot einer Nachmittagsbetreuung der Jugendamtsleitung vorgestellt, welches auf großes Inte-
resse gestoßen ist. Ein Folgetermin zur Konkretisierung wurde vereinbart. 
 
2. Wer ist als Träger der Einrichtung vorgesehen? Wird sie grundsätzlich allen Kindern der Alt-
stadt offenstehen oder wird ein bestimmtes konfessionelles Bekenntnis vorausgesetzt? 
 
Träger der Einrichtung verbleibt das Bistum Mainz. Zu konkreten Fragestellungen kann erst 
nach den vertiefenden Gesprächen Auskunft gegeben werden. 
 
3. Wie viele Plätze werden aussichtlich ab welchem Datum und zu welchen Uhrzeiten angebo-
ten werden können? 
4. Wird die Einrichtung tatsächlich in der Martinusschule sein und besteht die Möglichkeit, die 
dort bereits vorhandene Mensa mitzunutzen? 
5. Wird die Einrichtung voraussichtlich sogar über pädagogische Fachkräfte (z.B. Erzieherin-
nen oder Erzieher) verfügen können? 
 
zu 3., 4., 5.: Im Gespräch waren bis zu 30 Plätzen, die mit einem gewissen Planungsvorlauf zur 
Verfügung gestellt werden können. Wie sich dieser zeitlich genau darstellt und wie die exakten 
Betreuungszeiten liegen, ist Bestandteil weiterer Gespräche. 
 
6. Wie werden die Eltern über das neue Angebot informiert? 
Wie kann der Ortsvorsteher dabei unterstützen? 
 
Die Installation des Angebotes hätte eine Gremienbeteiligung zur Folge. Sobald es zu einer 
Realisierung des Angebotes kommt, werden wir die Eltern in geeigneter Form informieren. Die  



Verwaltung freut sich über das Angebot des OBR Altstadt und wird im Zuge der Veröffentli-
chung gerne darauf zurückkommen. 
 
Mainz, 08.09.2022 
 
gez. 
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Beigeordneter 
 


